
                   

 

 日 時：平成 27年 7月 18日（土）13：30～16：10 

出席者：理事 23名中 17名、監事 3名中 3名  場 所：ながさき看護センター 2F中会議室 

【協議事項】 

協議 1．補正予算（案）について  

 種々事業が動き出し、また行政や日本看護協会との事業の委託契約締結等により、補正予算を組

む必要が生じたことを説明。行政との契約について質義応答ののち、出席理事全員の賛成により原案

どおり承認。 

協議 2．規則について[公印管理規程・就業規則]    

  実態に即した改正案を提示。就業規則改正について質義応答ののち、出席理事全員の賛成により

原案どおり承認。 

協議 3. 委員について                       

 8月末で委員任期が終了する委員会について、新任者の承認および委員未定について執行部一任を協議。 

出席理事 17名全員の賛成により原案どおり承認。 

協議 4. 長崎会館の解体費用について               

31年 1月に引越予定の長崎会館の解体費用について、負担する解体費用比率について協議。出席理

事 17名全員の賛成により原案どおり承認。 

【主な報告事項】 

報告１．事業報告[職能委員会・支部含む]、会計報告について；4月～6月の事業及び会計について報

告、総会後に日看協に応募した「看護がつなぐ医療と介護～地域包括ケア推進事業」等について多く

の意見交換があった。  

報告２．総会での意見・要望に対する対応について；総会議事録より、今後の検討課題等を協議した。 

報告３．会計に係る課題及び対応の検討について；本協会、支部の課題を抽出、協議した。継続検討。   

報告４．要望書（案）について；9月に提出する県知事への要望書について協議。他。 
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